

Hand in Hand

新しい生活様式を取り入れながら



学校生活が再開して3週間。先週からは“45分授業×7時間”の“いつもの生活リズム”で過ごし始めました。こまめな手洗いやマスク着用，3密を回避するなど感染防止策を講じながらの毎日ですが，みなさんの協力のお陰で，スムーズな学校生活を送ることができていると思います。テスト後には部活動も再開し，放課後の諸活動も可能になります。もちろん新しい生活様式を取り入れながらの活動です。今後も一人ひとりが自覚や責任ある行動に努め，2学年生活を送っていきましょう。



（朝学習）



（給食の準備）



（総合的な学習の時間）

フェイスシールドを組み立てました

6月17日（水）に，フェイスシールドを組み立てました。今後は，英語や道徳などの授業においてフェイスシールドを着用し，話し合い活動などに取り組みます。

なお，フェイスシールドは各自保管となります。使用後は水洗い

で洗浄してティッシュでふき取るか，ウエットティッシュ等でふき取るなど衛生管理をしてください。



3週目の生活を終えて…

先週末，Classroom の「週末連絡フォーム」に回答してくれたみなさん，ありがとうございました。テスト直前ということもあり，テストに関する入力が多くありました。週末は計画的に勉強に取り組めたのでしょうか。いよいよ明日から中間考査ですね。成果が発揮されることを期待しています！

★Classroom の回答の一部を紹介します

○今週は，テスト期間中だったため，いろいろなことを制限して勉強に熱をそそいだ1週間でした。

1年生の時は勉強はあまり好きではありませんでしたが，徐々に学ぶことはとても楽しいなと感じるようになりました。これからは，勉強をしなければいけないという思考ではなく，学びを広げる糧となるものというプラス思考で，勉強をしていきたいです。

○今週は1年生並みに疲れました。朝も早く大変でしたが，慣れてきました。来週はテストもあり，部活も始まり，もっと忙しい週になるとと思いますが，頑張りたいです。

○中間考査にとっても緊張しつつありますが，考査前の休日を有効活用できるように集中して勉強に取り組もうと思っています。土曜日になって，友達と喋れないことが寂しいです…

○2年生になって初めての中間考査でとても緊張していますが，前回の期末考査よりも1点でも多く点数を取れるよう精一杯頑張ります。